



Professionnels et bénévoles de Trégor Vidéo présentaient, vendredi soir, le projet de télévision participative à la Maison du Développement. Le projet original, intéressant et séduisant n'a pas visiblement pas encore séduit. Le public était plutôt clairsemé. Mais le projet ne sera réalité que dans deux ou trois ans. Il a encore le temps de convaincre. « Inventer, monter et réaliser des sujets, c'est à la portée de tout le monde avec l'appui de professionnels ou bénévoles avertis de Trégor Vidéo. Il suffit d'oser et de s'y mettre ».